

Iris Spranger
MITGLIED DES ABGEORDNETENHAUSES
VON BERLIN
SPD-FRAKTION
VORSITZENDE AK STADTENTWICKLUNG,
SPRECHERIN FÜR BAUEN, WOHNEN UND
MIETENPOLITIK
STELLV. LANDESVORSITZENDE SPD BERLIN



Büro Abgeordnetenhaus
030 23 25 22 91
iris.spranger@spd.parlament-berlin.de

Bürgerbüro
030 522 833 65
buergerbuero.spranger@web.de

www.iris-spranger.de

Berlin, 14. Februar 2020

PRESSEMITTEILUNG

Keine Auswirkungen des Beschlusses des Sachverständigenbeirats für Naturschutz und Landschaftspflege auf die Tangentiale Verbindung Ost (TVO)

Auf die aktuelle Anfrage der Abgeordneten Iris Spranger zum Stand der Planung der TVO antwortete die Senatsverwaltung für Umwelt, Verkehr und Klimaschutz. Demnach habe der Beschluss des Sachverständigenbeirats für Naturschutz und Landschaftspflege zum Straßenbauprojekt Tangentiale Verbindung Ost vom Dezember 2019 keinen Einfluss auf das Formalisierte Abwägungs- und Rangordnungsverfahren (FAR). Das ist sehr wichtig, da laut Beschluss des Sachverständigenbeirats die Variantenprüfung noch einmal geöffnet und nicht die bekannte und bereits vorgestellte Vorzugsvariante priorisiert werden sollte.

Derzeit wird die 1. Teil-Vorplanungsunterlag für die Verkehrsanlage ohne Ingenieurbauwerke geprüft.

Die Wahlkreisabgeordnete Iris Spranger, MdA, SPD Fraktion baupolitische Sprecherin und Mitglied im Verkehrsausschuss dazu: *„Ich werde weiterhin über den aktuellen Stand zur Planung und zum Bau der TVO informieren und mich dafür einsetzen, dass der Druck für eine Beschleunigung des Verfahrens hoch bleibt. Wir brauchen diesen Verkehrsanschluss dringend, denn nach Eröffnung des BER wird die Situation sich im Berliner Süd-Osten weiterhin verschärfen.“*

Die Antwort des Senats ist zu finden unter:

http://www.iris-spranger.de/wp-content/upload/Bilder/2020/02/S18-22249_Aktueller-Sachstand-TVO-II.pdf

V.i.S.d.P.: Iris Spranger, MdA